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Ciao  Fernando  mi  sono  ricordata  che  non  ti  ho  scritto  da  dove  vengo,  io  sono  nata  a 
Prato, vivo a Montemurlo sempre in provincia di Prato, sono sposata ho 2 figli uno di 12 
anni  e  una  di  5  anni  e  mezzo.  Volevo  il  terzo,  ma  con  la  nostra  malattia  non  posso 
rischiare.  Per  avere  la  seconda  bimba  ho  avuto  dei  problemi,  ho  avuto  degli  aborti 
spontanei non riuscivo ad arrivare al terzo mese, poi sono riuscita a portare avanti la 
gravidanza con delle complicazioni era una gravidanza gemellare con due sacche diverse, 
ma  la  gemella più  debole  non  c'è  la  fatta,  quindi,  quando  poi  ho  partorito  la  bimba 
stava bene, ma io ho avuto una forte emorragia tanta da farmi  trasfusioni di sangue. Lì 
i medici non si sono accorti di come stavo male?  
Le miei analisi erano tutti sballati avevo 28 anni potevano prevenire tutto questo? 
I miei globuli rossi erano di volume fuori dalla media potevano farsi delle domande? 
Invece mi hanno detto “è tutto normale durante la gravidanza e il parto” io ho già fatto 
fare le prime analisi a mio figlio più grande all'ospedale del Mayer di Firenze e mi 
hanno detto che lui non è neanche anemico quindi non dovrei preoccuparmi, io da ragazza 
ero anemica e i medici pensano che la malattia sia venuta per una anemia trascurata in 
giovane età.  
Gli aborti spontanei, facendo una ricerca da sola, sono dovuti ad un inizio di anemia 
perniciosa perché nessuno sa nulla? 
Io  nonostante  fo  un  iniezione  alla  settimana  ho  la  ferritina  a  3,11 finalmente  ho 
trovato una cura che riesce a mantenermi la malattia stabile, ho dovuto farmi diminuire 
il  mestruo  con  un  dispositivo  all'utero  che  si  chiama  Mirena  perché  con  un  mestruo 
abbondante la mia malattia peggiorava così sto meglio, però spero che possa in futuro 
invecchiare senza alcun problema, ma so già che non sarà così... per qualsiasi domanda 
sono  a  tua  disposizione   sono  contenta  di  aver  trovato  qualcuno  con  il  mio  stesso 
problema almeno non mi sento SOLA. 
 
 
Risposta Fernando 02/06/2011 
 
Ciao Letizia 
Scusa se ti rispondo solo ora ma da venerdì notte hanno ricoverato mio figlio per una brutta ed improvvisa appendicite 
in  fase  di  peritonite.  La mattina  aveva  febbre  e  visto  che  peggiorava  e  aveva  forti  dolori  addominali,  lo  abbiamo 
accompagnato  in ospedale. Mi ci voleva anche questa esperienza, ma adesso sta  in  fase di  recupero anche se dopo 
l'intervento urgente, ha avuto molti dolori. 
 
Tornando  a  te,  ti  ringrazio  per  aver  completato  il  quadro. Anche  a me,  nonostante  i  globuli  rossi  giganti,  i medici 
quando ancora  forse erano  in  tempo per preservarmi  il midollo, non hanno pensato di  indagare. E' proprio questa 
ignoranza e superficialità che non va bene e ho voluto raccontarmi con la speranza di poter essere utile agli altri. 
Ora avrò bisogno di alcuni giorni per pubblicare la tua ulteriore email, ma lo farò appena ho un po' di calma. 
 
Capisco come ti senti "meno sola" è la stessa cosa che provo io da quando ho messo in rete la mia storia. 
 
Ciao e grazie Fernando 
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